



Feria Campesina Biobío destaca por impulsar ruralidad y trabajo agrícola en Los Ángeles

Agricultores agradecieron el espacio en la Plaza de Armas de Los Ángeles para acercar sus productos al público y enfrentar desafíos como el cambio climático.

Jorge Guzmán B.
prensa@latribuna.cl

En el marco de la Feria Campesina Biobío, organizada por la Seremi de Agricultura, la Delegación Presidencial y la Municipalidad de Los Ángeles, la Plaza de Armas de la ciudad se transformó este miércoles en un espacio de comercialización de productos del campo.

La actividad reunió a agricultores de la zona que ofrecieron desde hortalizas y miel hasta productos derivados de la apicultura, como velas, jabones y bálsamos.

Al respecto, la seremi de Agricultura, Pamela Gatti, destacó la importancia de estas instancias, señalando que "estas ferias permiten reconocer directamente el trabajo de nuestros agricultores, fortaleciendo la ruralidad y la agricultura que se desarrolla en la región".

NUEVAS OPORTUNIDADES DE COMERCIALIZACIÓN

La autoridad agradeció el esfuerzo conjunto entre los distintos organismos gubernamentales para llevar esta feria al corazón de Los Ángeles.

les, subrayando que "estamos ampliando los espacios para que los productores puedan vender directamente sus productos".

Además, mencionó que se están abriendo más mercados en centros urbanos de toda la región, permitiendo que la ciudadanía conozca de cerca a los agricultores y sus sistemas productivos.

Gatti también abordó las brechas existentes en el sector, destacando la presencia de una oficina de la Comisión Nacional de Riego en la comuna, enfocada en optimizar el uso del agua en los sistemas agrícolas. "Estamos trabajando para fortalecer la seguridad alimentaria y para que los jóvenes permanezcan en el campo, incentivando su desarrollo con programas especiales", añadió.

La seremi hizo un llamado a la comunidad a cotizar alimentos en las ferias campesinas. "Comprar en estas ferias no solo apoya a los productores, sino que también reconoce su esfuerzo y compromiso con el desarrollo rural", enfatizó.

DESAFÍOS CLIMÁTICOS Y RESPUESTA LOCAL

Entre los expositores destacó Braulio Moya, agricultor de



DISTINTOS PRODUCTOS DEL CAMPO se ofrecieron en la feria realizada en plena plaza de armas en Los Ángeles.

la zona del camino a El Peral, quien participó con una oferta de verduras frescas. Moya comentó sobre las dificultades derivadas del cambio climático: "El cilantro y la lechuga crecen demasiado rápido, pero tratamos de producir lo mejor posible, aunque ya no hacemos las grandes siembras de antes".

El productor agradeció el espacio brindado en la Plaza de Armas, destacando su utilidad para acercar los productos del campo a los consumidores. "Este punto de venta nos ayuda mucho, y agradecemos a la Seremi y a la Delegación por esta oportunidad", señaló.

Por su parte, Constanza Cabezas, del emprendimiento Colmenares Fe, resaltó el valor de la apicultura como base para desarrollar productos naturales, como champús, bálsamos y jabones. "Trabajamos con un enfoque natural, buscando ofrecer alternativas sostenibles y de calidad", explicó.

COMPROMISO CON LA SEGURIDAD Y EL DESARROLLO RURAL

Pamela Gatti también se refirió a los desafíos en materia de seguridad que enfrentan los agricultores. Indicó que se

están implementando medidas junto a la Delegación Presidencial para reducir el impacto de delitos que afectan al sector.

La autoridad reiteró la invitación a la comunidad a participar en estas instancias de comercialización, subrayando el compromiso del Ministerio de Agricultura con los pequeños productores. "Seguiremos trabajando para fortalecer la ruralidad y acercar la agricultura a los espacios urbanos", concluyó.

DATOS DE INTERÉS

- **Productos destacados:** Hortalizas, miel, velas, jabones y bálsamos naturales.

- **Espacios abiertos:** Nuevos mercados en centros urbanos y ferias en toda la región del Biobío.

- **Cambio climático:** Impacto en cultivos como cilantro y lechuga.

- **Programas ministeriales:** Incentivos para jóvenes agricultores y apoyo en sistemas de riego.



LA FERIA CAMPESINA SE PLANTEÓ con el fin de fortalecer la ruralidad y la agricultura que se da en estos sectores por parte de las familias que en ellos habitan.